
Addi 09 Marzo 2O24 alle ore 12:00 nei locali della APS S.M.S, AURORA in
via A. Volta 21 Rapallo, si riunisce in seconda convocazione, essendo

andata deserta la prima, l'Assemblea Generale dell'A.P.S. Aurora per
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

. Benedizione di tutti i partecipanti.

. Relazione del Presidente.

. Relazione del Tesoriere e bilancio.

Approvazione del bilancio.

Approvazione dello Statuto in ottemperanza al D.L. 717 del2077

lnterventi a richiesta.

Alle ore 12:00 in punto constatata la validità dell'Assemblea il Presidente apre i lavori

portando i saluti a tutti gli 82 Soci presenti e agli ospiti intervenuti ll Presidente

informa l'Assemblea di aver esteso l'invito al Sindaco della Città di Rapallo Dottor
Carlo Bagnasco e al Presidente del Consiglio aw. Mentore Campodonico, il Sindaco ha

comunicato l'impossibilità a partecipare per impegni assunti precedentemente,

interviene in rappresentanza dell'Amministrazione Comunale, portandone i saluti, il
Presidente del Consiglio Comunale.

Si prosegue immediatamente con la benedizione dell'Assemblea da parte di Don

Stefano Curotto.

ll Presidente riprende la parola spiegando ai presenti che la Società di Mutuo Soccorso

Aurora come tutte le Associazioni, Circoli e Società di Mutuo Soccorso ora (A.P.S.

Associazione di Promozione Sociale ) a seguito di una legge del 2016 che sancisce

l'ordinamento, il regolamento di attuazione dei comportamenti appunto dei circoli,

delle associazioni culturali e tutte le realtà che operano senza scopo di lucro,

definendolo terzo settore. A seguito del D.L. 117/2017 tutto il mondo associativo è



stato suddiviso in tre categorie, la Società Aurora fa parte della prima, precisamente

alle attività senza scopo di lucro ( no profit ).

Ora per proseguire la nostra attività e usufruire di alcune piccole agevolazioni fiscali (

e per poter mantenere lo status di no profit )è obbligo, cosa che noi già facciamo,

tracciare tutti i pagamenti tramite assegno e/o bonifico bancario, stilare il bilancio e
presentarlo a fine anno a Roma tramite un'associazione di categoria (alla quale o

quali per Legge bisogna essere iscritti ) Naturalmente esiste un rovescio della

medaglia, le nostre forniture sono gravate da iva, ma non abbiamo la possibilità di

scaricarla, vi è anche l'obbligo di iscriverci al R.U.N.T.S. ( Registro unico Nazionale

terzo settore )con un aggravio dei costi, in ultimo, ma non per ultimo dobbiamo
procedere alla revisione dello Statuto ed alla sua ulteriore presentazione presso

l'Agenzia delle Entrate.

ll Presidente chiede per tutti ipunti una votazione palese per alzata di mano, viene

quindi messo in votazione il nuovo Statuto, che viene approvato all'unanimità.

Successivamente il Presidente aggiorna l'Assemblea sull'operato eseguito fino a

questo momento, non prima di aver ringraziato tutto il Consiglio Direttivo per il

supporto e l'aiuto prestato, in modo particolare il Presidente ringrazia il Tesoriere

attuale e quello precedente Dott. Roberto Basso e Dott. Gerolamo Giudice, la sempre
presente Claudia Demarchi, Rita Scandurra (che tra le altre cose organizza e gestisce

il pranzo Sociale ) compresa la presenza dello Staff tutto al femminile che si occupa del

servizio e della cucina, facendo presente che vengono appositamente e a titolo
gratuito da Asti, e per finire un grande ringraziamento al Vice Presidente Luciano

Cullati che definire iperattivo è riduttivo, persona sempre disponibile e presente,

riprendendo l'esposizione delle attività sono importanti la ristruttu razione ed il
ritorno all'origine della Sala del Consiglio, il ripristino della saletta superiore, varie
modifiche e manutenzioni all'interno della Sede, sostituzione degli infissi Locale cucina

e locale deposito alimenti (ultimamente completamente ristrutturato e adeguato alle

vigenti normative, non ultima la sistemazione dell'impianto audio video del salone con

attrezzature di ultima generazione che permettono una visione su schermo da 7,50

mt. x 3,50 elenca poi le attività in essere, al Lunedì sera si svolge la scuola di ballo

Latino Americano, al Martedì pomeriggio scuola di teatro per i bambini, al Mercoledì

pomeriggio scuola di Teatro inclusiva, al Mercoledì sera prove e scuola di teatro
gestita dalla Compagnia ( Fuori di Testo ) al giovedì pomeriggio corso di TAIJI

QUANl.E.M.C. (integrazione emozioni mente cuore )al Venerdì sera incontri culturali



dedicati al nostro territorio storia, tradizioni e interessanti argomentazioni a tutto

campo, per il futuro sono In itinere altre proposte che saranno rese note dopo

l'approvazione in Consiglio il Presidente rimarca in modo particolare che la Società

Aurora non gode di finanziamenti da parte di nessuno, ma continua la Sua attività solo

ed esclusivamente con le proprie forze e le eventuali oblazioni dei Soci, inoltre
prosegue il Presidente tutto l'operato è oramai dal 2021 finalizzato alla beneficenza in
primis l'impegno della A.P.S. Aurora con la Band degli Orsi di Genova, Associazione

che si occupa di fornire assistenza ai Bimbi con patologie oncologiche e alle loro

famiglie dell'Ospedale Giannina Gaslini di Genova associazione alla quale lo scorso

anno si è donato per le festività Pasquali un uovo di cioccolata del peso di 10 KG. Che

anche in questa Pasqua sarà rinnovato e consegnato da una delegazione dell'Aurora.

Prende la parola il nuovo Tesoriere Roberto Basso che è subentrato al precedente

Tesoriere dottor Gerolamo Giudice, il Tesoriere fa una disanima precisa e puntuale del

bilancio, evidenziando minuziosamente le spese e i ricavi, portando all'attenzione
dell'Assemblea il fatto che i bilanci delle Associazioni no Profit devono risultare in
pareggio, in quanto i proventi devono essere impiegati per il mantenimento e le

attività associative, è concesso un piccolo avanzo che viene utilizzato sempre per gli

stessi scopi.

il Presidente mette in votazione il bilancio che viene approvato all'unanimità.

Alle ore 12:40 avendo esaurito tutti i punti all'Ordine del giorno e null'altro essendoci

da discutere o deliberare , l'Assemblea si scioglie, ed il Presidente dopo aver

ringraziato la platea invita iSoci a fermarsi per partecipare al Pranzo Sociale annuale

che come da Statuto viene offerto gratuitamente a tutti Soci e Partecipanti


